

第2町内会だより



今年は綺麗だな

見事な八重桜満開

サクラは『日本の国花』であります。また日本を代表する花木です。市内「ソメイヨシノ」のサクラ満開を4月25日に気象台は宣言した。当公園のやえざくら（八重桜）24樹は5月連休後の好天気で見事な満開です。半数以上のサクラは町内会の方々のアルミ缶、古新聞回収、善意の寄付金を10年間頂いた成果として残る事でしょう。

第2町内会だより

街路樹に花植する

親栄町内会連絡協議会の事業計画の一環で各町内会では環境美化として街路樹に花を植える事になり、当町内の受け持ちは13条通りの街路樹を含め45ヶ所あり、5月22日に床作り、29日は花植えし住民多数も参加され、花壇にはペチュニア赤・白他のを植え終了した。参加された方々には2日間ご苦労さまでした。



見事なサクラですね ---



雑草が多いな ---



雨の中ご苦労さま



きれいに咲いてね ---

編集人 清水利陽 発行人 酒井富雄 令和4年6月



上手く泳ごうな ---

コロナに負けるな鯉のぼり

今年も町内にある「こぶし・桜公園」内に4月23日こいのぼりを2ヶ所に掲げた。本来ならこどもの日には「桜祭り」を開催し、ジンギスカンで子供達の成長を祈ったものだが、コロナの関係で今年も中止で3年間開催出来ず。・一日も早く収束を願い、来年は開催したいものである。

注「こどもの日は1948年・昭和23年制定された」



上手くいかないな ---



風が吹かないね ---

春よ早く來い・雪割を実施

今年の冬は異常な大雪に見舞われ市内数ヶ所有の雪捨て場が満杯になり、2月末で封鎖される事が起った。当町内会の「こぶし・桜公園」内にも住宅前など生活道路の雪捨て場となっていました。例年は4月中旬には雪が自然に解けるのですが、排出された雪の量が多いので雪解けが遅く、4月20日に町内の会員数人で雪割を行った。雪割に参加された方大変お疲れさまでした。



早く解けてね



13条通り ゆっくり走行お願いします

進学路はスピードダウン 早期街頭啓発参加

新学年・新1年生の登校日に合わせて春の全国交通安全週間が開催された。（4月4日～15日）一環として6日早朝街頭啓発が行なわれ、当町内から交通防犯部員・会員も参加した。児童の進学路での飛出しや路上遊戯など、子供の交通事故要因は多様です。車を運転される方に交通事故防止に喚起の呼び掛けをした。



重い雪だな ---